

Berichte 2018

Weihn.-Feier der ZG Ostalb, am Samstag, 08. Dezember 2018 in Heinlingen

- Drucken

Weihn.-Feier der ZG Ostalb, am Samstag, 08. Dezember 2018 in Heinlingen

Zu seiner vorweihnachtlichen Vereinsfeier, hatte unser angeschlossene Verein, ZG Ostalb, unter dem Vorsitz von Martin Seitz, nach Heinlingen, Heininger Hof, eingeladen. Leider sind nicht sehr viele ZG-Mitglieder dem Aufruf des rührigen 1. Vorsitzenden gefolgt, sodass fast nur der „harte Kern“ des Vereines seine Aufwartung machte. Die URCL e.V. war vertreten durch seinen 1. Vorsitzenden Michael Kraft und dessen Gattin, Gaby und übermittelte die Grüße des Verbandes. Neben den Vereinsjahresereignissen konnte Martin Seitz vom bestehenden Umbruch der ZG berichten, die den Verein, wieder in ruhiges „Fahrwasser“ rudern lässt. Die Neuwahlen im kommenden Jahr werden mit 2 neuen Vorstandsmitgliedern bestückt sein und lässt abhanden gekommene Motivation wieder neu aufleben. Die volle Unterstützung des Verbandes URCL e.V. wurde zugesichert und notwendige Satzungsänderungen wurden besprochen, die bei der HV umzusetzen sind, die dann auch die Handlungsfreiheit des Vorstandes wesentlich erweitern wird. Die bisher bestehende Wachstumsbremse wird dadurch verringert und man kann wieder zukunftsträchtig nach vorne sehen. Die Kermanschaft der ZG Ostalb wird wieder mit Rat und vor allem mit Taten für die Belange des Vereines uneingeschränkt da sein. Wir freuen uns auf weitere konstruktive Zusammenarbeiten und wünschen der ZG alles Gute für die Zukunft.



